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samantasallum.df@cbnet.com.br

Não é sobre vencer a Simone Biles, é sobre vencer a mim 
mesma, a briga está na minha cabeça, no meu corpo.  
A gente se incentiva, a briga é sempre comigo mesmo

Rebeca Andrade

SEGURANÇA / 

Busca aos desaparecidos

GDF lança protocolo para aprimorar as buscas de pessoas com paradeiro ignorado. Ação foi coordenada 
pela primeira-dama Mayara Noronha e reuniu todo o Executivo local. Haverá serviços de apoio a famílias

O 
governo do Distrito Fede-
ral (GDF) oficializou, on-
tem, as diretrizes que ór-
gãos públicos locais deve-

rão seguir nos casos de pessoas 
desaparecidas. O Protocolo Inte-
grado de Busca Imediata de De-
saparecidos foi entregue em um 
evento com a presença da pri-
meira-dama, Mayara Noronha, e 
do titular da Secretaria de Segu-
rança Pública (SSP-DF), Sandro 
Avelar, entre outras autoridades, 
no auditório do Departamento 
de Trânsito (Detran-DF).

"O lançamento dessa ferra-
menta vem em socorro da nossa 
população. Qualquer pessoa po-
de passar por uma situação des-
sas. Nós trabalhamos para tra-
çar políticas públicas sobre a te-
mática, mas não dá para avançar 
sem a participação popular”, afir-
mou Mayara Noronha. Ela lidera o 
Conselho Permanente de Políticas 
Públicas e Gestão Governamental, 
que reuniu órgãos do GDF para a 
elaboração da iniciativa.

 Tony Oliveira Agencia Brasilia

 » PABLO GIOVANNI
 » ALESSANDRO DE OLIVEIRA

A medida apresentada pelo 
pelo Palácio do Buriti permi-
tirá acesso a bancos de dados 
com pessoas que se ignora on-
de estão e definirá como devem 

ser emitidos alertas relativos às 
buscas e os passos para tentar 
encontrá-las. Também propor-
cionará serviços de atendimen-
to psicológico e de assessoria 

jurídica aos familiares.
“É preciso que todos tra-

balhem juntos e a comunida-
de participe também. A partir 
do boletim de ocorrência, nós 

vamos expandir a comunica-
ção usando as ferramentas que 
temos e a capacidade de traba-
lhar em rede com diversos ór-
gãos públicos e a sociedade ci-
vil”, disse Sandro Avelar.

Dentro do atuação estabelci-
da, a SSP lançou uma página no 
Instagram para dar divulgação a 
casos de desaparecidos, o mais 
rápido possível, a fim de que o 
paradeiro seja achado o quanto 
antes. O órgão também desen-
volveu um sistema que disponi-
biliza informações aos servido-
res envolvidos nas buscas.

De acordo com o Buriti, pelo 
protocolo adotado, todos os ór-
gãos do Executivo local são in-
formados sobre eventuais sumi-
ços, a partir do registro do bole-
tim de ocorrência. Essa comuni-
cação, segundo o GDF, é funda-
mental, especialmente, nas pri-
meiras 24 horas.

Pioneirismo

“O Distrito Federal foi uma 
das primeiras (unidades da Fe-
deração) que implementaram 

o alerta Amber (protocolo de 
aviso sobre desaparecimentos). 
Poder presenciar mais um lan-
çamento dessa política (para 
localizar desparecidos) é um 
exemplo muito grande para os 
demais estados. O DF tem avan-
çado muito nessa temática”, dis-
se a coordenadora de Política de 
Pessoas Desaparecidas do Mi-
nistério da Justiça, Iara Sennes, 
uma das convidadas

No âmbito federal, a Meta 
(dona do Facebook, Instagram 
e WhatsApp) e o MJSP possuem 
uma parceria para a localização 
em situações de desaparições. O 
acordo entre a empresa e a pas-
ta federal foi firmado em agos-
to do ano passado, permitindo 
a emissão de alertas aos usuá-
rios sobre crianças e adolescen-
tes sumidos. A parceria funcio-
na da seguinte forma: autorida-
des municipais e estaduais da 
área de segurança repassam ao 
ministério os casos, e o órgão 
entra em contato com as plata-
formas  Os avisos alcançam que 
moram dentro de um raio de 
160 km a partir da ocorrência.

Obituário

 » Campo da Esperança

Aurora Pereira, 10 anos
Evanice Rathge Rangel da 
Nóbrega, 76 anos
Francisca Reis Dutra, 
95 anos
Georges Lamaziere, 
72 anos
Rita de Santana Barbosa, 
83 anos
Virgínia Domingos de Aragão, 
86 anos

 » Cemitério de Taguatinga

Antônio Vicente da Silva, 
73 anos
Divina Gonçalves Brito, 
86 anos
Elói Gomes de Sousa, 76 anos
Epifânio Soares Godinho, 
84 anos
Iraci Ferreira de Sena, 
74 anos
Joisson Alves dos Santos, 
38 anos

Maria Conceição Barros, 
74 anos
Modesta Sabina da Mata, 
84 anos
Mychelle Silva Oliveira, 
30 anos
Tereza Dias da Costa, 
78 anos

 » Cemitério do Gama

Dina Corrêia Lima dos Reis, 
62 anos

Manoel Vieira de Souza, 
82 anos
Narciso Campelo Silva, 
93 anos
Sálvio Rodrigues Rocha, 
97 anos

 » Cemitério de Planaltina

Antônia Estácia Lima, 
67 anos
Isaac Caboclo Silva da Rocha, 
40 anos

 » Cemitério de Brazlândia

Aílton Rodrigues de Araújo, 
68 anos

 » Cemitério de Sobradinho

Claudionor Alves Machado, 
86 anos
Mariano José Araújo Silva, 
71 anos
Oséas Barreto dos Anjos, 
66 anos
Rosa Benício Coelho, 94 anos

 » Jardim Metropolitano

Lídio Francisco de Lima, 89 anos
Francisca Lima do Carmo, 
87 anos
Severino Pedro Celestino, 83 anos
Cremações
Maria das Dores de 
Araújo de Medeiros, 71 anos
Luzenir Lis Gayoso Miranda, 
86 anos
Ivany Sampaio de Novaes, 
91 anos

Sepultamentos realizados 6 de agosto de 2024

Envie uma foto e um texto de no máximo três linhas sobre o seu ente querido para: SIG, Quadra 2, Lote 340, Setor Gráfico. Ou pelo e-mail: cidades.df@dabr.com.br

Mayara Noronha (centro): “Trabalhamos políticas públicas sobre a temática (desaparecidos)”

Divulgação

 Julio Cesar Silva/MDIC
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Presidente da Fecomércio-DF 
anuncia novidades do Sesc  

e Senac para o DF
A convite do empresário Paulo Octávio, o presidente do Sistema 
Fecomércio-DF, José Aparecido Freire, será o palestrante do 

próximo almoço do Grupo de Líderes Empresariais de Brasília 
(Lide), marcado para amanhã. Ele apresentará os números da 
atual gestão. “O Sistema Fecomércio-DF — composto por seus 

27 sindicatos, Sesc-DF, Senac-DF e Instituto — nunca esteve tão 
forte e presente na vida dos brasilienses como agora”, afirma 
o gestor. Aparecido vai abordar a expansão dos serviços e da 

infraestrutura da entidade na capital. Além disso, fará anúncios 
importantes, como a previsão de inauguração das novas unidades 
do Sesc-DF na Asa Norte, no Núcleo Bandeirante e no SIA (sede).

Centro de Educação Profissional no SCS

Na área de aprendizagem e formação profissional, será 
inaugurada uma nova unidade do Senac no Setor Comercial 
Sul. O projeto vai ao encontro da revitalização de um espaço 

que já foi um dos mais nobres do comércio de Brasília. No local, 
será construído um novo Centro de Educação Profissional, 

com duas unidades: uma de saúde, bem estar e segurança; e 
outra de gastronomia e turismo. A estimativa é que cerca de 
5 mil alunos circulem por lá, diariamente, a partir de março 

de 2025, dando nova vida para o Setor Comercial Sul.

Reforma Tributária: “Quanto menos exceção melhor”, afirma Alckmin
Geraldo Alckmin, presidente em exercício e ministro do Desenvolvimento, Indústria, 

Comércio e Serviços, defendeu que a reforma tributária preparada pelo Governo Federal 
vai diminuir a carga tributária sobre as atividades produtivas e, portanto, sobre a geração 
de empregos e salários. Alckmin participou, ontem, do seminário Políticas Industriais 
no Brasil e no Mundo, em Brasília, na sede da CNI. “Ela (a reforma) tira cumulatividade. 
Desonera totalmente investimento e exportação. Quanto menos exceção melhor”, frisou. 
Fez referência, ainda, a Estudos do IPEA e que, em 15 anos, a reforma tributária pode 
fazer o PIB crescer 12%, o investimento 14% e as exportações 17%.

Brasil e Chile assinam  
acordo bilateral no turismo

A Embratur integrou a delegação 
do presidente Luiz Inácio Lula da 
Silva em visita oficial ao presidente 
do Chile, Gabriel Boric. O órgão 
firmou, na viagem, acordos bilaterais 
de cooperação para ações que irão 
contribuir com o aumento do turismo entre os dois países. O 
presidente da agência, Marcelo Freixo, participou de painel no 

Fórum Empresarial Chile-Brasil, em Santiago. 
Lula frisou a importância da integração entre 
os dois países. “O aumento do número de voos 
permitiu que o fluxo de turistas entre os nossos 
países quase dobrasse no ano passado. Meu 
governo está empenhado em conectar toda 
a América do Sul por meio de cinco grandes 
rotas diárias, duas das quais incluem o Chile. O 
Brasil pode ser a porta de entrada chilena para 

o continente africano, e o Chile pode ser a porta de entrada do 
Brasil para a Ásia”, disse o presidente.

Apoio no Conselho Iberoamericano

Fortalecer o marketing internacional para promoção da Marca 
Visit South America e o apoio mútuo no Conselho Iberoamericano 
de Marcas País (Cimap) fazem parte das ações conjuntas do 
Brasil e Chile. “O turismo foi um dos temas principais citados 
pelo presidente Lula. Agora, Brasil e Chile caminham juntos na 
democracia, na geração de emprego e renda e na possibilidade de 
aproximar, cada vez mais, as nossas culturas”, ressaltou Freixo.

 Ricardo Stuckert/PR

Reunião com CEO da Latam

O presidente Lula e Marcelo Freixo se 
reuniram com o CEO da Latam, Roberto Alvo. 
A companhia aérea é responsável por 70% do 
volume de pessoas que viajam de avião entre os 
dois países. Brasília, Fortaleza, São Paulo, Rio de 
Janeiro, Belo Horizonte estão entre as cidades 
que possuem voos diretos para Santiago.

Participações 
especiais

Referências do mundo 
de moda, Alexandre 
Herchcovitch, André 
Carvalhal, Jorge Grimberg 
e Olivia Merquior (foto) 
participam da programação 
entre os painelistas. O tema 
moda circular também 

estará fortemente presente. O Sindivarejista e o 
Senac participam e apoiam o evento, que acontece 
no estacionamento 10 do Parque da Cidade. A 
entrada é gratuita e a retirada de ingressos pode ser 
feita pelo site: interfashionbrasilia.com.br

Interfashion valoriza a moda brasilenseEmpresas que produzem e vivem da moda, na 
capital federal, estão otimistas com o evento que 
vai movimentar o mercado no Distrito Federal. 
O Interfashion, acontece de amanhã a sábado. 
Idealizado pela presidente do Ativa Instituto, Julyana Noronha (foto), em parceria com Pedro 
Henrique Moura, o evento faz parte do Parque 
Estações e contará com exposições, desfiles, palestras e stands de negócios para o setor. Quem 
abre a passarela de desfiles é a Basic Collection, 
e nos dias seguintes: 2 Tempos, Verdurão, Laura 
Segall, Las Costureras, Virgínia Barros, entre outras, apresentam suas criações.


